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Ce guide a été réalisé et validé 

par des personnes en situation de handicap. 

 

 

Guide d’accueil des apprenants  

en situation de handicap 

 

Contact : referent.handicap@its-tours.com





 

1 

Un institut ouvert à tous  

 

L’ITS est un institut du travail social qui accueille 

toutes les personnes qui souhaitent se former. 

L’ITS vous accompagne dans votre parcours. 

54 personnes ont bénéficié 

d’aménagements de formation en 2024. 

 

 

A qui s’adresse ce guide ? 

 

Ce guide s’adresse à tous. 

Nous pouvons tous connaître 

une situation de handicap même temporaire. 

Le handicap concerne aussi des difficultés : 

• de compréhension 

• de lecture 

• d’écriture 
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À quoi sert ce guide ? 

 

Ce guide vous explique les démarches à faire 

pour aménager votre formation. 

 

 

Cela peut être :  

• des pauses 

• du temps supplémentaire pour les épreuves  

• une adaptation matérielle du lieu de formation 

• une adaptation des supports de formation 

• des aides humaines 
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Les étapes de l’accompagnement 

 


